



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 川口登志雄
幹事 鈴木 正人
SAA 赤津 善宣
会報小委員長 嵐 繁雄

◎例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ◎事務所 いわき市植田町中央一丁目 6 番地の 9
◎例会場 ホテルミドリ 〒974 - 8261 ホテルミドリ内 TEL0246 - 62 - 3737

第 2580 回 例会 平成 26 年 12 月 10 日 (水・晴)

2014~2015年国際ロータリーのテーマ

会員卓話

小熊 東 会員

◎会長報告 - 川口登志雄会長

皆さん、今日は。12月に入り朝晩の風の冷たさが身にしみるようになりました。四国で部落が孤立する程の大雪が降っていることを考えるといわきは過ごし易い地域であると感じられます。12月は家族月間でもありますスマイルボックス委員会の月間でもあります。親睦活動委員会の皆さんには24日に向けていろいろ準備に大変だろうと思いますがどうぞ宜しくお願い致します。そしてスマイルボックス委員会では今日会員卓話ということで小熊東小委員長に卓話をお願いしてあります。先週は会場に入り切れない程のゲストと会員が出席し熱気がありました。そして東京江戸川ロータリークラブさんから御礼の電話を頂戴致しました。皆さんにお伝えしておきます。私からは以上です。

◎幹事報告 - 鈴木正人幹事

・只今閲覧中ですが岡崎南ロータリークラブより50周年記念誌が届いております。
・今週13日(土)に地区ロータリー財団の補助金管理セミナーが福島で開催されます。関係する会員の方は大変ですが宜しくお願い致します。
・来週17日、18日の2日間に渡り地区インターアク

ロータリーソング 奉仕の理想

— 今月は家族月間 —

4つのテスト

小松崎 賢 会員



トクラブ国際理解研修会が天栄村で開催されます。青少年奉仕委員会の皆さん宜しくお願い致します。渡邊公平直前ガバナーが田中作次前RI会長にお会いした時に戴いた田中作次流チャレンジ精神と世界平和、繁栄、豊かさの実現に貢献してほしいという願いを込めた本ようです。事務局の金成さんに預けておきますので読みたい方は承諾をとって借りて読んで下さい。いわき勿来ロータリークラブに寄贈された書物です。是非お読み下さい。

◎各委員会報告

◇出席委員会 - 富岡小委員長

本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は出席奨励賞を差し上げたいと思います。名前を呼ばれた方は前の方へどうぞ。佐藤政司会員、小熊会員、小松崎会員おめでとうございます。



◇スマイルボックス委員会 - 小熊小委員長

・お陰様で元気です。 渡邊公平バストガバナー
・出席奨励賞ありがとうございました。
佐藤 (政)、小松崎、小熊各会員
・前回休んでごめんなさい。

荒川 (清)、岩元、越田和、赤津 (善) 各会員
・本日早退ごめんなさい。 荒川 (清)、林各会員

◇親睦活動委員会 - 山下小委員長



先程川口会長からお話がありましたが今月24日クリスマスイブの日にクリスマス家族例会が開かれる予定になっております。本日出欠のメ切りをさせて戴きました。参加者内訳ですが大人が59名、子どもが11名の計70名で多数のご参加ありがとうございます。先日ご案内したバザーの商品提供ですが早速本日4名の方から戴き誠にありがとうございました。当日までまだ時間がありますのでバザーの提供品を多ければ多い程よろしいかと思っておりますので絶大なるご協力を宜しくお願い致します。

◇社会奉仕委員会 - 押田委員長



川口会長からご指名を受けて去る12月7日(日)にアリオスで開催された第40回いわき市総合社会福祉大会に出席して参りました。10年間以上社会奉仕に参加した方117名を表彰致しました。さらに5年間協力した方41名、その他各種委員会の方が参加され、計1700名が出席致しました。社会奉仕に多額の寄付をした団体として、クレハ建設さん、クレハ労働組合さん、国魂神社さん、ひまわり信用金庫代表で台理事長さんが表彰されました。

◎会員卓話 - 小熊 東 会員



皆さん、今日は。私はスマイルボックス委員会を仰せ付き11月現在で目標の数字の半分をクリアしております。12月分はプラスアルファということで皆様にご負担のかからない程度に頑張りたいと思います。宜しくお願いします。本日は会員卓話ということで前回の卓話はゴルフ場の内容についてお話をさせて戴きましたが今回は私自身の話をしたいと思います。私は四国生まれですが今年家内と四国へ行った時に四国の伊予という所で震度5強の地震がありました。

私が自分の話をするに当たり父の話を無くしては語れません。農家出の職業軍人でしたので終戦を迎えて父は四国で百姓をやりました。そして収穫した米と一緒に伊予ミカンを大阪に送りましたらミカンが腐り米も全部ダメになってしまいました。そこで大きな借金を背負い父方の兄弟全員から縁を切られたそうです。父から直接詳しい話は聞きませんでした。母や姉からそういう辛い思いをした父が一番大切なのは兄弟仲良くやって欲しいというのが父の気持ちだったと思います。生まれて2年後には母方から援助してもらい東京墨田区に引っ越しして参りました。父は墨田区で何をやろうかと考えタクシーの運転手を始めました。そしてたまたまお客として三菱信託銀行の頭取を乗せたそうです。四国の百姓でしたので東京都内の道がわかるはずありません。お客の言われる通りに運転し無事目的地に着いたそうです。そんなことで道を知らずに困っている所にまたお客として頭取が乗って来て今運転手がいなくてタクシーを辞めて運転手をやらないかと言われその人の運転手になったそうです。でも道を知らずにまたタクシー運転手に戻りました。しかし、そこでまた頭取を乗せる機会があり今度は運転手では無くて銀行に入れと言われ三菱信託に入って定年まで勤務しました。途中で埼玉県大宮市に父が家を建て移り住みました。埼玉に移ったのが昭和30年、55歳で定年を迎えた父は最終的に公認会計士になりました。その影響か兄も会計士になっております。父は私にも経済学部へ入学しろと言っていましたが私は勝手に日本大学文理学部体育学科へ入学してしまいました。すると父から6年間勘当されました。これで一生親に会うことは無いと思家を出ました。そこでどこに住んだらいいんだと考え、日大弓道部の本部があったら寝るにも食うにも困らないと思弓道部に入りました。高校時代から父に弓道を習っていたので入部出来ましたが食べる為アルバイトを始め学費等全て自分で何とかしました。2年生になると新入生が入ってくるので出て行くことになり困って学食で食事している所で石津政男氏から声をかけられどこに住んでいるのか聞かれ住む所が無いと言うと俺の所へ住めと言って1年間3畳の部屋に住みました。そしてアルバイトとして働いたのが新聞発送協力会で夕方6時から朝まで仕事をして月給17万円もらい、ボーナスも出て、卒業時にスーツも1着作ってくれました。

出席状況

正会員数 50名
本日の出席率 68.00%

本日出席会員数 34名
修正出席率 80.00%